



Hernán Millas

6P3.224

“ PIENSO QUE POR NINGUN motivo debemos arriesgar la existencia del Círculo de Periodistas, porque la Ley que crea las Asociaciones Gremiales establece que, si alguna de ellas entrara en el campo político, podrá ser disuelta y sus bienes pasarán a manos del Estado.

MILANO N° 18. 5to p.
sf [AÑO 1981]

P.15



—“Jamás el Colegio de Periodistas ha adoptado una actitud política. Pero sabemos que, en estos momentos, defender la libertad de prensa, defender la libertad de expresión, defender a los periodistas, significa entrar en el campo político.

—“Esto significaría que, en cualquier momento, el Círculo de Periodistas podría ser disuelto y perdería todos los bienes que icaramba que han costado y que pasarian a manos del Estado. Por eso, pienso, que debemos conservar esta Asociación Gremial. Ya que el sistema nos da esas reglas del juego, entremos a ellas, pero en una Asociación Gremial.

Periodistas!
porque no queda otra salida

Hernán Millas. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hernán Millas. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile